

Les Minions et moi

J'étais chez moi et on a sonné à la porte. C'était quelqu'un qui s'appelait Coco. Il est venu chez moi pour prendre le thé. Comme il n'aimait pas le thé, je lui ai donné de l'eau et il est reparti de chez moi. On a sonné à nouveau, cette fois c'était Margo, Edith et Agnès qui vendaient des cookies. J'en ai mangé un. Je me suis retrouvé dans l'histoire des Minions. Il y a un Minion qui s'appelait Nono. Puis il a rétréci la lune. Elle était minuscule. Ensuite, un méchant sous le nom de Vector, l'a empêché de faire disparaître la lune et il l'a capturé. Comme sous le canapé de Vector, il y avait requin, je l'ai jeté dans le bassin et j'ai sauvé Nono.

NAO